



INFORMACIÓN DE IU-LV-CA LA RINCONADA

Ayer se celebró la primera Junta de Portavoces del Ayuntamiento por vía telemática, en la que el Alcalde, Javier Fernández y la Portavoz del Gabinete de Crisis del Ayuntamiento, Raquel Vega, enunciaron unas breves notas informativas sobre algunas de las medidas adoptadas por el Gobierno del PSOE de Rinconada para hacer frente a la crisis del COVID-19. Las actuaciones referidas en cuanto a ayudas sociales, protección al empleo y las familias, y medidas de prevención sociosanitarias son las ya dictaminadas por los gobiernos central y autonómico a través de los ministerios y órganos competentes, a excepción de una polémica resolución presentada por el Sr. Fernández a través de su página personal de Facebook en la que se pedía a los vecinos y vecinas la limitación de las salidas a la calle para acudir a comercios y tareas permitidas.

Desde el Grupo Municipal de IU hemos expresado nuestras dudas y preocupaciones hacia cuestiones como la falta de canales de información oficiales que hagan llegar dichas actuaciones y medidas, no sólo a todos los grupos políticos sino también a todos los vecinos y vecinas. En este sentido, nuestra propuesta ha sido, desde el inicio del confinamiento, que se busquen distintas fórmulas de distribución de la información incluyendo el uso de vehículos con megafonía que transmitan mensajes claros recorriendo el pueblo, especialmente por las zonas de vivienda con poblaciones de mayor edad o menos recursos económicos.

Hemos insistido también en la necesidad de dar protección al empleo y a las familias más desfavorecidas, tanto aquellas que ya lo estaban antes de la crisis como a las directamente afectadas por nuevas situaciones de ERTES, ERES o modificación de sus condiciones de trabajo provocados por el estado de alarma decretado por el Gobierno Central.

El Gabinete de Crisis nos ha garantizado que se tendrán en cuenta las aportaciones hechas por Izquierda Unida, que se puso a disposición del equipo de Gobierno desde un primer momento para intentar salir entre todos de esta crisis minimizando al máximo las consecuencias nefastas de esta pandemia.

Expresamos también nuestra disposición para llevar a cabo una declaración institucional conjunta de todos los partidos políticos municipales como muestra de unidad y fortaleza institucional en unos momentos en los que, entendemos, hay que dejar a un lado las diferencias y afrontar esta lucha común. Entre todos y todas lo conseguiremos.

Miércoles, 25 marzo 2020

Consejo IU-LV-CA Rinconada